

FDP Fraktion

Ostbevern, 26. Februar 2009

im Rat der Gemeinde Ostbevern

An

Bürgermeister

Gemeinde Ostbevern

Herrn Jürgen Hoffstädt

Gemeindeverwaltung



Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP Fraktion beantragt für die Sitzung des HFA am 17.3.2009 folgenden Beratungspunkt aufzunehmen:

Finanzielle Auswirkungen von Beschlüssen

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Gemeinde Ostbevern bittet die Verwaltung in Zukunft nicht nur die einmaligen Kosten für ein Maßnahme in Vorlagen anzugeben sondern auch die daraus resultierenden Folgekosten.

Begründung.

Die Gemeinde Ostbevern hat sich für die kommenden Jahre ein umfassendes Investitionspaket vorgenommen. Um die Kosten und Nutzen einer Maßnahme genau abwägen zu können, kann man nicht nur die einmaligen Investitionskosten ansetzen, sondern muss auch die Folgekosten in diese Rechnung mit einbeziehen. Nur so lässt sich feststellen, ob eine Investition auch in Zukunft von der Gemeinde geschultert werden kann. Auch das Neue Kommunale Finanzmanagement sieht dies für eine verbesserte Bewertung einer Maßnahme vor.

Mit freundlichen Grüßen

Für die FDP Fraktion

Dr. Meinrad Aichner